



PRECIOUS

N°27

MAISON
&OBJET
PARIS

Expérimenter un voyage intérieur

ENTRETIEN AVEC ERIC GRANGE (OASIS VOYAGES)

J'ai fondé l'agence Oasis pour accompagner les gens dans des voyages initiatiques dont ils reviennent transformés, à tout le moins différents. Loin des clichés associés au tourisme, nous leur offrons de s'ouvrir à des expériences de voyages intérieurs.

Au Machu Picchu, au Pérou, l'arrivée est prévue avant le lever du soleil dans un lieu où jadis était pratiquée une purification par le soleil. En silence, on attend que les premiers rayons passent au-dessus de la montagne, qu'ils caressent nos cheveux, front et nez, jusqu'à nous éclairer complètement. Cet antique rituel inca enseigne à accueillir une nouvelle journée dans un état de conscience purifiée. Inutile d'y ajouter des discours. On partage ensuite ce qui a été ressenti dans un cercle de paroles. En Australie, on dort dans les campements aborigènes, à même le sol. Vivre en compagnie d'un chef de tribu permet d'assister aux prières qu'il récite lorsque l'un des siens est malade. En Afrique, on prend le temps de s'asseoir aux pieds d'un baobab majestueux, de se concentrer sur les détails de sa beauté, de sa présence. Je pourrais qualifier tout cela comme une sorte de *Slow Travel*, mais en mode spirituel. Le voyage privilégie la lenteur. À l'inverse de nos pensées qui circulent vite, notre ressenti prend le temps nécessaire pour déployer l'harmonie, le sens et la cohérence qui nous manquent.

Le précieux de ces voyages tient au questionnement existentiel qui l'accompagne. L'Occidental s'est forgé un système qui lui procure confort et efficacité à l'extérieur, mais quid de son intérieur, de ses intérieurs ? Qui suis-je ? Pourquoi suis-je sur cette planète ? Qu'est ce qui me plaît vraiment ? Dans quelle mesure suis-je relié à moi-même ? Mes rêves sont-ils bien les miens et non ceux que la société m'oblige à consommer ? Des interrogations d'autant plus lancinantes que les Occidentaux manquent d'accompagnement. Nos clients cherchent à vivre des choses fortes et différentes pour rompre avec les habitudes de perception, cette sorte d'enfermement étant invivable à la longue. Un changement en profondeur est rendu possible par la proximité d'êtres inspirants, doués d'un savoir-être plus que d'un savoir-faire. Maîtres dans des ashrams en Inde ou guérisseurs à Bali, ils ont le rare pouvoir d'être en contact avec leur propre positivité, leur joie intérieure. Ils sont capables de transmettre ce don qui se cultive. Comme nous avons perdu nos traditions bénéfiques, comme nos coupeurs de feu et autres magies de grand-mères, nous allons chercher cet autre savoir-vivre dans des cultures qui en sont encore riches. Une manière de nous reconnecter à nos origines.

Quand j'ai créé l'agence, je gérais seul une poignée de départs par an. Aujourd'hui, notre équipe accompagne des milliers de personnes. La crise extérieure met les gens en déséquilibre intérieur, d'où l'avantage de pouvoir bénéficier de traditions encore vivaces ailleurs. À Bali, où les lieux sont toujours bénis, les orientations et les volumes de l'architecture sont pensés dans une optique bienfaisante. Une fois rentrés chez eux, les voyageurs changent parfois leur manière de vivre en modifiant leur domicile. Nos voyages sont conçus pour qu'au retour, nos clients, riches d'expériences fondatrices, se reconstruisent à partir de nouveaux repères, en convoquant les moments forts qu'ils ont vécus. Une immensité étoilée sous laquelle on a dormi, l'intensité des prières qu'un maître a exercées. Tout cela aide à faire naître la possibilité de vivre ou de ressentir des choses jamais envisagées. En mettant en lumière nos propres ressources, nous comprenons qu'avec du temps et une bonne intention, tout devient possible. Ouvrir nos fenêtres intérieures permet de poser nos actes. La conscience est notre libre arbitre.

Experiment an interior journey

I founded the Oasis Voyages agency to accompany people in initiatory journeys from which they come back transformed, or at least different. Far from the stereotypes associated with tourism, we offer them to open to interior journey experiences.

In Machu Picchu, in Peru, the arrival is planned before the sun rises in a place where formerly, purifications by the sun were practiced. Silently, we wait for the first beams to pass over the mountain, caressing our hair, forehead and nose, until enlightening us completely. This ritual Inca classic art teaches to welcome a new day in a state of cleansed consciousness. It would be useless to add any speech to it. We share then what was felt in a discussion circle. In Australia, we sleep in the aboriginal camps, on the floor. Living together with a headman allows to attend the prayers he recites when a member of the tribe is sick. In Africa, we take time to sit down at the foot of a majestic baobab, to concentrate on the details of its beauty, its presence. I could qualify all this as a kind of Slow Travel, but in spiritual mode. The journey favors the slowness. Contrary to our thoughts which circulate fast, our feelings take the necessary time to spread the harmony, the sense and the coherence we miss.

What makes these journeys invaluable is the existential questioning which comes along. The Westerner built up a system which gets him comfort and efficiency on the outside, but what about the inside, its insides? Who am I? Why I am on this planet? What does really please me? To what extent am I connected with myself? Are my dreams really mine and not those whom society forces me to consume? Questioning even more throbbing as the Westerners are lacking guidance on these topics. Our customers try to live strong and different things to take a real break from the habit of perception, this kind of confinement being intolerable in the long run. An in-depth change is made possible by the closeness of inspirant human beings, endowed with social skills more than with a know-how. Ashrams masters in India or Balinese healers, they hold the rare power of being in touch with their own positivity and their internal joy. They are capable of passing on this gift which can grow. As we have lost our beneficial traditions, as our magnetizers and other grandmothers magics, we fetch these other manners in cultures which are still rich of it. A way of reconnecting us with our origins.

When I created the agency, I managed alone a few departures a year. Today, our team accompanies thousands of people. The outside crisis puts people in internal imbalance, hence of the advantage to be able to benefit from still perennial traditions somewhere else. In Bali, where places are always blessed, the orientations and the volumes of the architecture are thought in a beneficial optics. Once gone back home, the travelers sometimes change their lifestyle by rearranging their home. Our journeys are conceived so that on the way back, our customers, rich in founding experiences, reconstruct from new marks, by summoning the strong moments went through. An a starry immensity under which we slept, the intensity of prayers and master exercised. All this helps to create the possibility of living or feeling things they had never consider before. By highlighting our own resources, we understand that with time and good intention, everything becomes possible. The opening of our internal windows allows us to set down our acts. The consciousness is our free will.

Eric Grange found Oasis Voyages in 2007, Experiences in conscience, the first agency specialized in initiatory journeys. The catalog proposes about twenty destinations with accompanied tours in places loaded in energy. In 2009, he was a prize-winner of the Trophy of the New entrepreneur of the journey.